



Die Ae 6/6 11407 «Aargau» des Vereins Mikado1244 mit passenden Wagen vor Bauma.



Der Gmp mit der Be 4/6 13302 «Rehbock» verlässt soeben Bauma in Richtung Fischenthal.



Dieselbe Komposition ist auch mit dem EBT-Triebwagen BDe 2/4 240 des VHE anzutreffen.

Stets wechselnde Zugkompositionen bieten den zahlreichen Fotografen entlang des Bahndamms immer wieder neue Fotomotive. Dabei entstehen teilweise nie mehr wiederkehrende Zugsformationen. Auch abseits der Schienen sorgt die Nostalgie für glänzende Augen. Mit einem historischen Postauto werden Rundfahrten mit Fotohalten angeboten, sodass das Nostalgieprogramm rund um Bauma genossen werden kann. Kurz: Was den DVZO-Mitgliedern einen «Riesenchampf» beschert, ergibt den Nostalgikern links und rechts des Bahndamms neue Fotomotive.

#### Bauma für Familien

Das klingt vielleicht etwas erzwungen, aber Bauma bietet auch für Familien Programm. Das Depot des DVZO in Bauma steht offen, und glänzende Kinderaugen begutachten die abgestellten Dampfloks. Auch die Standmeile «Bahnnostalgie» in der alten Bahnhofshalle mit Ständen der Vereine Betriebsgruppe 13302 und Historic Schlieren oder von Schweizer Bahnen wird von den angereisten Familien rege abgewandert.

Eine Dampffahrt mit einem der Dampfzüge rundet den Familienausflug ab und lässt alle Familienmitglieder in längst vergangene Tage eintauchen. Oder die Familie zieht den zehnminütigen Fussmarsch vom Bahnhof zum Schulhaus Grosswies vor und besucht die Plattform der Kleinserie, womit sich der Kreis wieder schließt.

Kurz: Mitte Oktober wird in Bauma für eine Vielzahl von Besuchergruppen ein unvergessliches Erlebnis geboten. Wir freuen uns auf das nächste Jahr, wenn Bauma uns wieder rufen wird. 



Auch auf der Strasse kann der Bauma-Besucher Nostalgie erleben.



Mächtig Betrieb ist in der historischen Bahnhofshalle zu erleben.